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Pesquisa aponta 72% de aprovação do Governo Bolsonaro

Em quanto pesquisas, 
atualmente sem quais-
quer credibilidade, são 
realizadas pelos Insti-
tutos Ibope e o Datafo-
lha, apresentam uma 
virtiginosa queda de 
indices da popularida-
de do presidente Jair 
Bolsonaro, uma outra 
pesquisa, fechada no 
dia 9 de abril mostra 
um resultado total-
mente,diferente. Pag. 12

O Legislador Municipe usou a bancada na 
quinta feira 11/04 cobrando dos responsa-
veis sobre o Hospital Eufrasia, mais clareza 
nos fatos que infelizmente estão sem res-
postas e alem disso sem uma rota de dire-
ção. Pág. 3

Vassouras RJ BRASILIA
CAMARA DOS DEPUTADOS
DEPUTADO FEDERAL PROFESSOR JOZIEL- RJ (PSL) VAI INTEGRAR COMISSÕES IM
PORTANTES NA CÂMARA DOS DEPUTADOS

O parlamentar do Rio de Ja-
neiro  atuara na Comissão de 
Meio Ambiente para que o 
Brasil tenha desenvolvimen-
to econômico aliado à prote-
ção do meio ambiente, esti-
mulando a economia verde 
na geração de emprego e 
renda. As 25 comissões per-
manentes da Câmara dos 
Deputados já foram instala-
das, e no mes anterior   acon-
teceu  as escolhas de alguns 
presidentes e vice-presiden-
tes dos colegiados. Pág. 14

Rio de Janeiro
Governo Estadual organiza Fórum Esta-
dual de Políticas sobre Drogas
A Secretaria Estadual de Saú-
de do Rio de Janeiro, através 
da Subsecretaria de Prevenção 
à Dependência Química, pro-
moveu na segunda-feira, 15, 
o 1º Fórum de Políticas sobre 
Drogas – Prevenção, Cuidado 
e Reinserção. O evento ocorreu 
no auditório da PGE (Procura-
doria Geral do Estado), no Cen-
tro do Rio, e teve o objetivo de 
debater a aplicação de políticas 
públicas de combate às drogas 
com base em ações voltadas 
para a educação, prevenção ao 
uso de álcool e outras drogas

e na reinserção e inclusão do de-
pendente químico à sociedade.

Pág. 7

EXCLUSIVO 
Entrevista com a Drª Irani Martins a 
grande guerreira, marcada por supera-
ções e conquistas em sua tragetória de 
vitórias. Pág. 6

Bate Papo EXPRESSO DO BRA-
SIL com o Pastor ELEON da Ci-
dade de Resende RJ Pág. 15

Vereador Jeovane Lomeu PRB

Reflexão
“O QUE ME 
P R E O C U -
PA NÃO É O 
GRITO DOS 
MALS. É O SI-
LENCIO DOS 

BONS”.

Martin Luther King



Mangaratiba RJ
Prefeito abre portas para universidade
Alan Bombeiro recebe representantes da Universidade Brasil e encaminha parceria

A cidade de Mangara-
tiba poderá ganhar, em 
breve, uma unidade de 
Ensino Superior. O pre-
feito recebeu represen-
tantes da Universidade 
Brasil na quinta-feira, dia 
11, para tratar de uma 
possível parceria entre 
as instituições. Além de 
graduação de Ensino a 
Distância (EAD), a uni-
versidade poderá oferecer 
ainda  pós-graduação e EJA.   
O prefeito Alan destacou 
a importância da implan-
tação de um polo de ensi-
no superior no município 
e a oportunidade de capa-
citar profissionalmente a 
população.“O que for ne-
cessário para trazer esco-
las e universidades para 
Mangaratiba vamos fazer. 

Diretor da Universidade 
Brasil, Noel Pedrosa fa-
lou da possível parceria 
com a cidade. “Somos 
uma das maiores insti-
tuições de ensino supe-
rior a distância do país 
e para nós é muito im-
portante essa parceria. 
O prefeito Alan Bombei-
ro quer investir em co-
nhecimento. Isso é um 
dos principais fatores 
para estarmos à disposi-
ção para transformar em 
realidade”, disse Noel..
Se qualificarmos nossos 
moradores mais opor-
tunidade de empregos 
para eles em grandes 
empresas”, ressaltou 
Bombeiro. Quanto mais 
conhecimento melhor.

“O que vai trazer a liberdade dos moradores 
de Mangaratiba será a educação”, finalizou o 

prefeito.

Proprietários precisam informar o pagamento das outras taxas, como a de emissão do 
CRLV e a de licenciamento, vinculando os pagamentos dos Dudas ao veículo removido.

Regra para liberar carro apreendido muda pra quem não paga IPVA
Os proprietários de ve-
ículos apreendidos no 
Rio que optarem por não 
pagar o IPVA precisam 
informar o pagamento 
das outras taxas, como 
a de emissão do CRLV e 
a de licenciamento, vin-
culando os pagamentos 
dos Dudas (documento 
único de arrecadação) ao 
veículo removido, corres-
pondentes a cada ano de 
exercício em débito, para 
conseguir a liberação 
do veículo apreendido.

No caso dos cinco primei-
ros anos para veículos 0 km, 
de até 5 passageiros, com 
categoria particular e que 
não possuam combustível 
diesel, é necessário o paga-
mento do Duda de código 
034-5, no valor de R$ 55,72, 
correspondente à taxa de 
emissão do CRLV. Os pro-
prietários dos veículos que 
não estão dentro da descri-
ção acima precisarão pagar 
os Dudas correspondentes 
a cada ano de exercício, de 
código 051-5, no valor de

R$ 195,02, relativo à 
taxa de CRLV e vistoria.
Após a informação da 
quitação do débito será 
possível solicitar a emis-
são do Nada Consta para 
a retirada do veículo do 
depósito. Para realizar 
a informação de paga-
mento, o proprietário 
deverá entrar no site do 
Detran; em seguida cli-
car em “Veículo”; de-
pois clicar em “Veícu-
los apreendidos”; e, por 
fim, em “Informação 

de pagamento”, item 3. 
O procedimento é obri-
gatório para a retirada 
de veículos dos pátios do 
Detran e de todos os ou-
tros órgãos acauteladores. 
O cliente que optar por pa-
gar o IPVA e todas as outras 
taxas para reaver o veículo 
apreendido não precisará 
informar o pagamento no 
site do Detran.Já a quitação 
do DPVAT é obrigatória 
e deverá ser realizada no 
site da Seguradora Líder.

Detran-RJ muda regras para a retirada de veículos
apreendidos que estão com o IPVA atrasado

Alan Bombeiro
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Vassouras RJ
Hospital Filantrópico Eufrasia
Vereador Lomeu exige e cobra ao extremo mais transparência na administração do hospital Eufrásia
O Legislador Municipe usou 
a bancada na quinta feira 
11/04 cobrando dos respon-
saveis sobre o Hospital mais 
clareza nos fatos que infe-
lizmente estão sem respos-
tas e alem disso sem uma 
rota de direção.Articulando 
uma CPI que sera instaurada 
para apurar supostas irregu-
laridades que envolvem os 
gestores atuais do Hospital 
Eufrasia.Vassouras, uma das 
cidades mais lindas perten-
cente ao Vale do Cafe, consi-
derada a princesinha do Sul 
Fluminense esta passando 
por um turbilhão que envol-
verá o legislativo municipal e 
o Hospital Filantropico, Eu-
frasia. Problemas estes inter-
nos na instituição que atin-
gem a população diretamante 
e vem ainda acumulando va-
rios processos administrati-
vos, a situaçao ficou tão seria 
que veio parar até nos ouvidos 
dos legisladores no municipio 
vassourense e tambem do Mi-
nistério Publico. Uma das gran-
des personalidades politicas na 
cidade vassourense, vereador 
Jeovane Lomeu ( PRB) o qual 
se manifestou em plena tribu-
na na camara de vereadores 
mostrando a todos a tua indig-
naçao dias atras. Exigindo es-
clarecimentos da Irmandade, 
o qual detem a plena respon-
sabilidade em administrar o 
Hospital Fialantropico Eufrasia 
e alguns bens pertencentes a 
entidade. Pelo simples fato de 
que os recursos do municipio 
estavam sendo repassados a 
esta instituiçao e aonde foram 
destinados, os recursos cessa-
ram de serem encaminhados 
ao Hospital por cerca de mais 
dois meses, por falta de uma 
gestão competente afim de 
conseguirem certidões negati-
vas para receberem o repasse
financeiro do governo mu

nicipal. Porem, jamais houve re-
suldados tão esperados vindo 
desta administração, que é res-
ponsavel e mantededora deste 
hospital. Na verdade, por vias 
de fatos e uma cobrança surreal 
afim que tenha uma apuraçao 
com mais exatidão, sobre o fato 
ja consumado. ”Tudo me mostra 
que os recursos jamais foram apli-
cados no Hospital, eu posso ver 
isto a olho nu! O que eu quero e 
saber onde esta sendo direciona-
do os recursos que foram envia-
dos enviados para esta Instituiçao 
Filantropica, com objetivos evi-
dentemente em auxiliar aos que 
carecem do auxilio deste hospital, 
no momento quando e preciso 
em extrema urgencia. Eu quero 
saber aonde esta sendo aplicado 
os recursos que foram captados 
para que o Hospital Filantropico 
Eufrasia pudesse na verdade se 
tornar uma referencia para o bem 
estar da nossa cidade e região.” 
Vereador Lomeu comentando 
nos corredores na casa do poder 
legislativo depois de manifestar o 
teu repudio contra a atual admi-
nistraçao do Hospital Eufrasia, 
que fica situado bem no centro de 
Vassouras, com a sua sede muito 
bem localizada e tendo um pre-
dio imponente. Porem nada se

hospital filantropico com o busto da fundadora da entidade
evoluiu, mas ficando na mesmi-
ce e sem um verdadeiro direcio-
namento preciso e sem trans-
parência a toda a população. 
Na verdade a finalidade deste 
hospital era para ser um bra-
ço forte e indispensavel para o 
bem comum da nossa socieda-
de, afim em se tornar uma gran-
de referencia na nossa região, 
mas não e isto que esta ocor-
rendo, tendo uma gestão con-
fusa e sem transparencia para 
o povo de Vassouras, palavras 
ditas pelo legislador com muita
i n d i g n a ç ã o .

A CPI DA EUFRASIA
A situação esta tão feia que ja 
estão conjecturando no legis-
lativo da cidade vassourense a 
Comissão Parlamentar de In-
querito sobre o Hospital Eufra-
sia, dar se a ententer que o caso 
que esta ocorrendo e bem mais 
serio do que poderia se imagi-
nar, a ideia da CPI e apurar 
todas as informações devidas,
principalmente aonde foram 
parar os repasses financeiros 
encaminhados para o hospi-
tal. Esta apuração tem por fi-
nalidades em investigar uma 
denuncia por irregularidades 
ou acontecimentos que sejam 
importantes que envolvam re-
cursos financeiros que nunca 
foram aplicadas para a mu-
nutenção da entidade . A co-
missão pode ser formada para

cumprir um objeti-
vo que deve ser definido
desde o momento da aber-
tura dA CPI. Tendo o prazo 
de duração de 120 dias que 
pode ser revogado por mais 
60 para que os trabalhos se-
jam terminados. A comissão 
é formada por vereadores que 
assinarem a CPI, dependendo 
do vereador Jeovane Lomeu 
terá vários apoios para que o 
inquérito seja instaurado. Na 
realidade, tem por finalidades 
em verificar a denuncia com 
poder de investigação,deter-
minando a realização de dili-
gencias, ouvir indiciados e as 
testemunhas, solicitando docu-
mentos e informações aos or-
gãos da administração e tomar 
depoimentos de autoridades.

O governo Municipal
Com tudo isto, a prefeitura 
deixou de fazer os repasses 
cerca de mais dois meses pelo 
único motivo simples. Finali-
zando que o Hospital Eufrasia 
não tem condições minimas 
em receber nenhum repas-
se, pois a administração des-
ta entidade não resolveu as 
questões burocraticas como as 
cerdidões negativas. Mas an-
teriormente sempre destinou 
os recursos para o Hospital 
com o objetivo de que a po-
pulação pudesse ter o acesso 
em ser beneficiado pelo inter-
medio do hospital Eufrasia. 

Hospital Eufrasia
Entramos em contato com a 
gestão do Hospital Eufrasia 
ate o fechamento desta ma-
teria, mas não tivemos ne-
nhum retorno e nem algum 
manifesto de alguns dos ad-
ministradores desta entidade.
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Porto Real
Laboratório Municipal realiza quase 32 mil
procedimentos no primeiro trimestre deste ano
Segundo levantamento da Se-
cretaria de Saúde, o Labora-
tório Municipal, em compa-
ração com o mesmo período 
do ano passado, ampliou os 
números referentes a proce-
dimentos realizados e pacien-
tes atendidos. Foram 27.730 
procedimentos,realizados no 
primeiro trimestre de 2018. 
Já neste ano, no mesmo perí-
odo, os números chegaram a 
31.900 procedimentos. No ano 
passado, nessa época, foram 
4.300 pacientes atendidos. E 
no mesmo período deste ano 
de 2019 foram 4.885 usuários. 
“Os resultados se devem ao 
comprometimento da gestão 
em promover cada vez mais 
os serviços de saúde. Estamos 
empenhados em manter a 
qualificação no atendimento,

Procedimentos foram ampliados em 15% e o número de pacientes atendidos aumentou 14%

Atendimento
As marcações para a realização das coletas podem ser fei-
tas de segunda a sexta das 7h às 16h na recepção do HG-
MSFA e das 7h às 17h, na USF de Bulhões e no Policlínico 
do Fátima. As coletas acontecem às terças no Policlínico 
do Fátima e às quartas na USF Bulhões. Já no Hospital, 
acontecem de segunda a sexta. Todas as coletas ocor-
rem no período da manhã. Para obter mais informações, 
o usuário deve procurar uma das unidades de saúde.

“Iniciamos logo na primeira 
semana deste ano o processo 
de descentralização junto às 
unidades de saúde. A imple-
mentação da regulação, ou 
seja, o agendamento eletrô-
nico do atendimento aos pa-
cientes no Policlínico do Fá-
tima e na Unidade de Saúde 
da Família de Bulhões (USF), 
aliados às marcações realiza-
das na recepção do Hospital 
Geral Municipal São Fran-
cisco de Assis (HGMSFA), 
contribuíram para que esses 
números fossem ampliados.

 sempre oferecendo o su-
porte necessário para o de-
sempenho de todas as ações 
realizadas em benefício da 
população”, destacou o pre-
feito Ailton Marques. O secre-
tário de Saúde, Luiz Fernan-
do Curty Jardim, reafirmou 
o compromisso de promo-
ver,estratégias que facilitem 
o acesso da população aos 
serviços de saúde. “A descen-
tralização é uma estratégia 
extremamente eficaz no que 
se refere aos serviços presta-
dos pela SMS. Por isso esta-
mos constantemente promo-
vendo o acesso da população 
aos mecanismos disponíveis, 
que visam, principalmente, 
incentivar as ações de pre-
venção e promoção em saú-
de”, considerou o secretário.

Também podemos destacar 
os atendimentos realizados  
no Parque Mariana. Através 
desses atendimentos, os pe-
didos de exames são enca-
minhados quinzenalmente 
para o Laboratório Munici-
pal. Dentre os procedimentos 
realizados pelo Laboratório, 
podemos destacar: exames de 
hemograma, bioquímicas, pa-
rasitológicos e exames de uri-
na”, enfatizou o coordenador 
do Laboratório Municipal, 
o farmacêutico bioquímico, 
William Gonçalves Teixeira.

Grupo IDEIA
Uma empresa com a exper-
tise na área pública tendo o 
teu gestor principal Favio 
Vidal, tentando detectar 
problemas que possa ser 
solucionados com profis-
sionalismo e dedicação. Os 
principais problemas com 
o gestor que finge em não 
ver o problema; que de-
pois trarão grandes prejui-
zos e transtornos a todos. 
Temos a expertise em to-
das as áreas de governan-
ça pública. Oferecendo ser

viços técnicos especializados 
e consultoria em Administra-
ção Pública, Privada, Legis-
lativo, Terceiro Setor e Orga-
nizações de Classe. Atuamos 
com uma rede de consultores 
e uma grande equipe de pro-
fissionais de diversas áreas do 
conhecimento como apoio ad-
ministrativo, com vasta expe-
riência e formação específica. 
Que cerca de um mês atras, 
fomos nas cidades do Sul Flu-
minense com anseios de de-
selvolverem projetos e capta-
rem recursos para as idades, 

Área pública
Executivo,Legislativo, Autar-
quias,Fundações e Institutos 
Orientamos gestores, verea-
dores, secretários municipais, 
prefeitos e órgãos públicos 
integrantes da Adminis-
tração Direta e Indireta, na 
busca de uma gestão eficien-
te,segundo os princípios ine-
rentes à Administração Pública.

Terceiro Setor e Organizações 
de Classe

Organizações Não Gover-
namentais,Institutos,Funda-
ções,Associações Diversas 
temos ao ferecer a assesso-
ria completa na elaboração 
de projetos, planejamen-
to estratégico, prestação de 
contas e na captação de re-
cursos junto ao Poder Pú-
blico e órgãos de fomento.

Area de atuação
Tivemos exitos em varias cida-
des, porem atualmente estamos 
fazendo os trabalhos e projetos 
burocraticos com resultados 
em Brasília(DF),atualmente.

visitamos prefeitos locais 
e deixamos a disposição 
dos nossos trabalhos para 
o beneficio da região.
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CABO FRIO RJ
O VERDADEIRO CAOS NA SAÚDE SE INSTAURA NA CIDADE DE CABO FRIO
Fonte : Região dos Lagos online R7 e G1
Cabo Frio uma cidade linda 
e com belas praias, conheci-
da,mundialmente pelo teu 
explendo e pura beleza. Mas 
infelizmente a situação con-
cernente em administar a 
saude esta indo a pancaron-
tas, a situação e tão horren-
da que a propria polulação 
esta pedindo para o prefeito 
Dr. Adriano chefe do execu-
tivo da cidade de Cabo Frio 
a tomar providencias em

exonerar Marcio Mureb do 
cargo. Apos diversas mor-
tes de crianças recem nasci-
das no hospital da Mulher, 
a instituição era referencia 
na regiao dos lagos, hoje tor-
nou -se duvida para a popu-
lação, caso identico ao que 
ocorreu em Volta Redonda. 
Que aqui na cidade do aço 
deve ser apurado tambem 
com mais clareza e jamais de-
vera fazer vistas grossas por 

uma situação tão triste e do-
lorosa para as familias dos 
recem nascidos. Foram mais 
de 16 vitimas cabofrienses 
deste descaso que esta pa-
rando em todos os holo-
fotes das midias regionais 
e tambem nas nacionais.
A situaçao esta tão complexa 
que ja foi instaurada a CPI 
na Casa do Poder Legislativo 
da Cidade em Cabo Frio e ja 
foi parar ate na Assembléia 

De acordo com o relato da 
avó da criança, a médica 
que acompanhou a gravi-
dez constatou que se trata-
va de um bebê muito gran-
de, e que uma cesariana 
deveria ser realizada entre 
os dias 18 e 26 de feverei-
ro. Na última semana, a 
jovem foi diversas vezes 
até a unidade sentindo for-
tes dores, e acabava sen-
do liberada pouco depois.

Na segunda-feira (25) de fe-
vereiro, um dia antes do pra-
zo máximo estipulado para 
o parto, a grávida retornou 
mais uma vez ao Hospital da 
Mulher, e o médico de plan-
tão constatou que o coração 
do bebê não estava batendo, e 
a jovem foi internada para fa-
zer uma ultrassonografia. Na 
terça (26) de fevereiro , a mé-
dica de plantão afirmou que 
uma cesariana de emergência 
deveria ser feita, mas após o 
procedimento, foi constatado 
que a criança estava morta.
No final da manhã desta sex-
ta-feira de março (1o), o Portal 
RC24h entrou em contato com 
a Prefeitura de Cabo Frio em 
busca de um posicionamen-
to da Secretaria de Saúde ou 
do responsável pela unidade, 
mas até o fechamento da ma-
téria, às 13h30, não tiveram 
o retorno, alias ate hoje. No 
final de janeiro, dois bebês 
morreram em menos de uma 
semana na unidade, e novas
denúncias foram surgindo 
com a repercussão dos casos. 
Com a polêmica, a Câma-
ra Municipal de Cabo Frio 
decidiu criar uma Comis-
são Parlamentar temporária 
para apurar denúncias de 
irregularidades no Hospi-
tal da Mulher com relação a 
problemas no atendimento 
médico; na disponibilidade 
de medicamentos, insumos 
e material hospitalar; bem 
como problemas na estrutura

disponível para o trabalho 
dos profissionais da saúde. 
O Hospital Municipal da 
Mulher é a única emergên-
cia obstétrica e maternidade 
pública da cidade, funciona 
24 horas por dia e atende de-
mandas de toda a região, com 
equipe médica completa, en-
fermeiros, técnicos de enfer-
magem, assistentes sociais e 
psicólogos de plantão, além 
de uma unidade intensiva 
especializada para bebês pre-
maturos com neonatologista.
Hospital Municipal da Mulher
Desde 2015, o hospital é alvo 
de denúncias de negligência 
médica e mal atendimento. 
Em 2017, por exemplo, uma 
família acusou a unidade de 
falta de um acompanhamen-
to pré-natal adequado após 
morte de bebê com 38 sema-
nas de gestação. O Hospital 
Municipal da Mulher é a única 
emergência obstétrica e ma-
ternidade pública da cidade

Uma menina de apenas 12 
anos morreu no último dia 4 
de março com meningite vi-
ral. A morte cerebral foi cons-
tatada assim que a criança deu 
entrada no Hospital da Lagoa, 
no Rio de Janeiro. De acordo 
com o registro da ocorrência 
na 126o DP, em Cabo Frio, 
Gabrielle Biral Valadão dos
Santos teve a doença detec-
tada por exames realizados 
no Hospital São José Operá-
rio, em Cabo Frio, no dia 26 
de fevereiro, mas os médicos 
da unidade alegaram que o 
exame havia dado negativo. 
Eles chegaram a informar 
para a família que a garo-
ta estava apenas com uma 
forte exaqueca.Gabrielle foi 
transferida para a ala infan-
til do Hospital da Mulher e 

passou por uma nova bateria 
de exames. No dia 3 de março, 
a menina convulsionou e teve 
uma parada cardíaca, sen-
do necessário que Gabrielle 
fosse transferida para o Hos-
pital da Lagoa, na capital, 
mas, ainda conforme o regis-
tro da ocorrência, o Hospital 
da Mulher alegou que “não 
possuía,ambulância,adequa-
da e não seria possível enca-
minhá-la para o Hospital da 
Lagoa no momento”, e que 
ainda deveria “aguardar a 
disponibilidade da ambulân-
cia dos bombeiros ou procu-
rar algum político influente 
para pedir uma ambulância”. 
O caso foi denunciado na 
terça-feira (12) de março, na 
tribuna da Assembleia Le-
gislativa do Rio de Janeiro 
(Alerj) pelo deputado esta-
dual Serginho Azevedo, que 
alegou que o governo muni-
cipal “tentou abafar o caso.”

Legislativa para investi-
gar os indicios com mais 
abrangência. A Jovem que 
perdeu a criança diz que o 
Hospital alegou que o bebê 
morreu por falta de oxigê-
nio, e agora a família busca 
esclarecimentos para saber 
se o óbito ocorreu de for-
ma natural ou em função 
da demora na internação 
e procedimento de parto
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EXCLUSIVO - ENTREVISTA  EXPRESSO DO BRASIL
Irani Martins a grande guerreira, marcada por superações e conquistas em sua tragetoria de vitórias
Em pleno lançamento do 
nosso jornal EXPRESSO DO 
BRASIL, a nossa redação tem  
a grande honra em entrevis-
tar a advogada criminalista 
e professora  Dra Irani Mar-
tins. Uma mulher de garra e 
com uma vasta experiencia no 
meio social e tambem  nas aço-
es politicas na cidade do aço. 
Citando as suas grandes par-
ticipações nos bastidores que 
envolvem diversos fatos politi-
cos que auxiliaram no progres-
so da democracia no Munici-
pio de Volta Redonda. Filha 
de Volta Redonda e viúva, 
fala com orgulho em ser uma 
cristã, oriunda em um lar hu-
milde e marcada por varios so-
frimentos sociais sendo supe-
rados por ela com muita garra 
e determinaçao. Formada 
em direito criminal e na area 
educacional, ela se despon-
tou como uma das advogadas 
mais  influentes na area e vem 
se destacando na cidade do 
aço como uma profisional  li-
beral que detem uma persona-
lidade forte e sempre tendo em 
tuas palavras a força da fran-
queza com a sede de justiça.

cia. Bem como eu estava di-
zendo para voces nos cor 
redores aqui da redaçao a 
minha vida foi muito dificil, 
como de qualquer cidadão  
que sonha em ter um espaço 
digno nesta sociedade que 
infelizmente e injusta e cruel 
para com as pessoas. Nao te-
nho vergonha em dizer que 
fui moradora de rua! Sofria 
muitas privações, mas com 
a minha conciencia voltada 
aos principios da luz,come-
cei a tomar o meu rumo ten-
do o meu primeiro emprego 
como empregada domestica. 
Depois me tornei varredora 
de rua, gari da prefeitura de 
Volta Redonda, depois me 
tornei  balconista de Super-
mecado Floresta, logo em se-
guida vendedora em uma sa-
pataria Estouro de São Paulo 
que era  muito conhecida na 
epoca dos anos 80 e 90.  Eu  
sempre  fiquei muito focada 
em meus estudos no horario 
noturno na Rede Municipal 
e tambem Estadual, afim que 
eu mudasse de vez a pagina 
da minha vida. tendo em vista
que eu poderia ir mais longe 
comecei a ingressar na facul-
dade, com o unico objetivo de 
ser alguem com uma intrução 
catedratica anseando em sem-
pre ajudar as pessoas mais 
humildes. Consegui uma 
experiencia evidentemente.
EXPRESSO DO BRASIL 
Apos o teu progresso intele-
cutal   como uma cidadã au-
tentica e ativa nos movimen-
tos sociais e politicos , quem 
foi o precursor  em  lhe in-
centivar para o caminho do-
ativismo politico?
Dra Irani Martins
Na verdade tudo ocorreu de 
uma maneira natural, ven-
do em minha volta injustiça 
social como eu lhe mencio-
nei anteriormente, na mi-
nha vida eu sempre procu-
rei uma identidade focada 
no bem estar nao tão pouco 
para mim, mas para o meu 
proximo evidentemente. Na

ção como voces sabem a poli-
tica e dinamica e tudo tem que 
ser passo a passo. Atualmente 
eu pertenço a um  grupo poli-
tico que ha varios anos estamos 
articulando e trabalhando nos 
bastidores, e preciso ter caute-
la, habilidade pois sabemos que 
nos dias de hoje a população 
em si esta revoltada com as ati-
dudes dos governantes. A crise 
financeira que abalou o Rio de 
Janeiro deixando um reflexo ca-
ótico para os outros municipios, 
inclusive para a nossa cidade 
Volta Redonda, a cidade do aço. 
E por isto que objetivamente 
estamos estudando uma forma 
futura de sermos uma nova via 
de força politica para a nossa ci-
dade. Porem tudo tem que ser 
avaliado com mais extatidão, eu 
tenho um grupo o qual  jamais 
irei passar por cima daqueles 
que me acompanham durante 
anos. A politica e uma ciencia 
que você jamais fara sozinho, 
oce precisa fazer em coletivida-
de, a centralizaçao deixa voce 
vulneravel e fraco e nao con-
tendo  uma solidez necessaria  
voce se torna uma presa facil. 
E por isto e entre outras metas 
foco para que tenhamos ener-
gias o suficiente para aguentar e 
suportar os ataques dos adver-
sarios, que isto vira e claro no 
andar da carruagem. oce pode 
observar que o perfil do eleitor 
esta mudando, se for compe-
tente continua, senão é tirado 
dopoder publico com força do 
voto. A identidade dos eleito-
res foram forçados a mudar por 
causa de varios fenomenos que 
ocorreram nos bastidores politi-
cos, uma delas e a maldita cor-
rupção. O povo em si entedeu 
que nao tem como continuar 
um sistema sujo e fraudulento, 
fazendo negociatas com meren-
das de crianças, remedios de 
idosos e de quem precisa afim de 
lotear o poder publico para em-
presarios com objetivos escusos 
de darem propinas afim de jor-
rar dinheiro no dia da eleição.

EXPRESSO DO BRASIL  Dra 
Irani para nos do jornal EX-
PRESSO DO BRASIL  e uma 
grande honra que a senhora 
nos concedeu esta oportu-
nidade indispensavel afim 
que pudesse nos responder 
algumas perguntas sobre a 
tua pessoa, como mulher, 
advogada e liderança politi-
ca. Nesta primeira pergun-
ta queriamos que a senhora 
descrevesse a tua história 
e a sua origem, e como que 
superou todos estes desafios 
que para muitos até hoje se 
torna impossivel?
Dra Irani Martins
 Eu agradeço humildemente 
esta oportunidade concedi-
da para mim, atravez do jor-
nal EXPRESSO DO BRASIL 
que eu creio copiosamente 
que fara a grande diferença 
para o bem do jornalismo 
regional e para o progresso 
tambem da nossa democra

minha propria comunidade 
o qual eu aprendi muito e ser 
mais solidario e ter um vin-
culo aberto entre as outras 
comunidades adjacentes, 
comecei a me interagir com 
propósitos a buscar projetos 
co existentes para o beneficio 
do povo em si. Foquei tanto 
com a prática que me tornei 
Presidente da Associação de 
Moradores do bairro Caiei-
ras por dois mandatos con-
secutivos, depois  assumi a 
Presidencia do Conselho das 
Associação de Moradores de 
Volta Redonda (CONAN). 
Tambem sendo eleita e re-
eeleita consecutivamente, 
lembrando que eu tive uma 
parcela de progresso para o 
Conselho Tutelar da Crian-
ça e do Adolescente, sendo 
eleita e reeleita novamente.   
Em 2008 fui convidada pelo 
então ex- vereador e ex- de-
putado federal Jorge de Oli-
veira, conhecido,popular-
mente como Zoinho o qual 
me convidou em me tornar 
vice dele na chapa de oposi-
çao ao governo do ex prefei-
to, Gotardo Lopez Neto, que 
era aliado ferrenho do ex pre-
feito Antonio Franscico Neto. 
Perdemos, porem foram mais 
de 38.000 pessoas que acredi-
taram em nossas propostas e 
projetos que iriam beneficiar 
a nossa cidade. Eu fiquei feliz 
pois estavamos lutando con-
tra um gigante, nao tivemos 
recursos fianceiros e alem 
disso ficamos em segundo 
lugar no pleito daquele ano 
eletivo. Foi um grande de-
safio e adquiri uma gran-
de experiencia para o bem 
estar da minha vida como 
uma cidadã autentica e pron-
ta a servir a nossa cidade.
EXPRESSO DO BRASIL 
Apos estas experiencias ad-
quiridas de uma forma ex-
pansiva,  a senhora pensa em 
concorrer algum cargo eleti-
vo em 2020?
Dra Irani Martins
Para dizer a verdade sim, mas 
ainda e tudo uma conjectura
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EXPRESSO DO BRASIL
Finalizando esta entre-
vista o que a senhora 
deseja ou sonha para o 
futuro da nossa cidade 
e o nosso Rio de Janei-
ro e para o Brasil ?
Dra Irani Martins
Eu anseio que o povo 
possa estudar mais, 
pesquisar com com 
vontade os verdadei-
ros feitos dos politicos, 
cobrarem deles todas 
as propostas que eles 
apresentaram e que to-
dos nos possamos dia 
a dia buscar pleno co-
nhecimento afim que ja

mais possamos ser enga-
nados. O que eu queria na 
realidade que o anafalbe-
tismo politico fosse com-
batido com inteligencia  e 
não com meios emotivos 
no fulgor da adrenalina no 
periodo eletivo, a politica 
voce precisa sempre faze la  
no dia a dia mas com coe-
rência e transparência.  O 
que eu sonho e torço para 
que os governantes pos-
sam fazer um boa gestão; 
como eu posso afirmar e 
muito cedo para avalia 
los,  pois foi recente a pos-
se  do Governador Wilson 

Wiltzel e tanto do Presi-
dente da Republica Jair 
Messias Bolsonaro. Eu os 
ajudei com orgulho, afim 
que houvesse uma mu-
dança e acredito que se fi-
zeram uma gestão focada 
para o bem social e para o 
desenvolvimento do nosso 
Estado  e para o Brasil eu 
acredito que tem tudo para 
ter um resultado espera-
do por todos nos. Mas re-
ferente a nossa cidade, eu 
acredito que como o povo 
colocou o então prefeito 
Samuca Silva como chefe 
do executivo, apregoando 
uma nova opção com uma 

nova gestão que sempre 
dizia que iria inovar Volta 
Redonda.  E por ser um jo-
vem dinamico e com força 
de vontade de trabalhar, 
este mesmo povo pode 
tira lo e dando a oportu-
nidade para outro que 
podera fazer muito mais 
que ele, nao conseguindo 
e claro fazer algo duran-
te a tua gestão. Torço para 
que ele se encontre, pois e 
claro falta 2 anos para ele, 
o que eu quero manifestar 
aqui neste espaço conce-
dido pelo Jornal EXPRES-
SO DO BRASIL e que o 
povo coloca e o povo tira.
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Rio de Janeiro Capital
Governo arrecada 4 toneladas de alimentos para vítimas das chuvas
A Secretaria de Desenvolvi-
mento Social e Direitos Hu-
manos (SEDSDH) realizou, 
neste fim de semana, ações 
de prestação de serviços à 
população e recebeu doa-
ções para as vítimas das chu-
vas que atingiram o estado. 
Até o momento, foram arre-
cadadas aproximadamente 
4 toneladas de alimentos não 
perecíveis, beneficiando 878 
pessoas. Já foram atendidas 
458 famílias nos oito abrigos 
temporários disponíveis e 
mais de 5 mil pessoas foram 
contempladas pelos servi-
ços prestados pelo Estado. 
Por orientação do gover-
nador Wilson Witzel, foi 
instaurado um gabinete de 
crise, facilitando a mobiliza-
ção e integração de todas as 
secretarias para agir de ma-
neira mais rápida e efetiva 
na administração de recur-
sos financeiros e pessoais no 
apoio aos municípios.Con-
seguimos dar celeridade à li-
citação da compra de mil col-
chonetes, 2 mil cestas básicas 
e outros itens. Estamos ap-
tos a pagar o aluguel social 
para quem já reuniu a docu-
mentação, que deve sair as-
sim que o decreto for homo-
logado e estamos alinhando 
com o Governo Federal a 
possibilidade de adianta-
mento das parcelas dos be-
neficiários do Bolsa Família 
para as famílias atingida

Em caráter excepcional, a secretária Fabiana Bentes conseguiu viabilizar a anteci-
pação de diárias às equipes deslocadas para outros municípios e apoio logístico de 
outras pastas para que o auxílio chegasse com a urgência que a tragédia demanda.

pela chuva. Confiamos 
que isso deve sair em bre-
ve - detalhou a secretária 
Até o momento, foram 
entregues doações de ces-
tas básicas, água potável, 
latas de leite, itens de hi-
giene pessoal e limpeza, 
colchonetes, cobertores e 
vestuário para os municí-
pios de Magé, Mesquita, 
São João de Meriti e São 
Gonçalo. A Fundação para 
Infância e Adolescência 
(FIA) continua,funcionan-
do entre 8h e 20h como 
central de recepção e dis-
tribuição dos itens doados. 
F u n c i o n a m , t a m b é m 
como pontos de coleta o 
Rio Solidaio, as unida-
des da Faetec e os quar-
téis do Corpo de Bombei

ros. Equipes da se-
cretaria atuaram  nos  
(13/4) em  conjunto com
a assistência social do mu-
nicípio do Rio, no atendi-
mento aos afetados na Zona 
Oeste: Anil, Jardim Mara-
vilha, Santa Cruz e Vargem 
Pequena. Uma equipe de 
assistentes sociais e psicólo-
gos segue de plantão desde 
sexta passada (12/04), na co-
munidade da Muzema, no 
Itanhangá, após o desaba-
mento de duas edificações 
no local, aumentando para 
24 o número de áreas afe-
tadas na cidade.Em articu-
lação com os municípios, a 
pasta tem enviado equipes 
técnicas de assessoramento 
para levantar possíveis be-
neficiários de aluguel social; 
atendimento especializado 
de psicólogos e assis ten-
tes sociais; identificação de

necessidades de doações 
nas localidades afetadas,as-
sim como o envio das arre-
cadações para os pontos de 
apoio. Na capital, são 550 
famílias afetadas e 44 desa-
brigadas.No,levantamento 
da secretaria,depois da ci-
dade do Rio, o município 
mais atingido é o de Volta 
Redonda, com 511 pessoas 
afetadas, 204 desalojadas e 
dois abrigos temporários.
Em São Gonçalo, foram 
disponibilizados,quatro 
abrigos temporários para 
atender 220 pessoas afeta-
das, cinco famílias desabri-
gadas e aproximadamente 
900 pessoas desalojadas. No 
município de Barra Mansa, 
337 pessoas foram afeta-
das, 123 estão desalojadas e 
duas famílias,desabrigadas, 
nas 38 áreas mais atingidas.

Em breve... www.oexpressodobrasil.com.br
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QUATIS RJ
Fonte: Secretaria Municipal de Governo

Foi confirmada na quarta-feira, 
dia 17 de abril, a vacinação contra 
a gripe nos dois distritos da zona 
rural de Quatis: Falcão (foto) e 
São Joaquim. Segundo a Secre-
taria Municipal de Saúde, nesta 
data vão ser imunizadas as crian-
ças de seis meses a cinco anos, 
11 meses e 29 dias de vida, além

Ele reforça um chamado aos 
pais para que levem os seus 
filhos às unidades, frisan-
do ainda a importância do 
comparecimento das ges-
tantes para receber o me-
dicamento. Com relação 
às doses para a realização 
da campanha destinada às 
crianças e às gestantes, Wen-
del esclarece que “o estoque 
está normal no Município”.

No primeiro sábado de 
maio (04), houve o “Dia 
D” vacinação contra a gri-
pe em todo o Município. 
Os locais e horários de 
aplicação do medicamento 
ja foram divulgados pela 
prefeitura, segundo Wen-
del Monteiro, coordenador 
do Programa Municipal de 
Imunização. Em toda cam-
panha de vacinação contra 
a gripe o público-alvo es-
tabelecido para receber o 
medicamento em Quatis é 
de 2.956 pessoas. O coor-
denador do Programa de 
Imunização do Município, 
Wendell Monteiro, explica 
que a vacinação nos postos 
de saúde dos distritos de 
Falcão e São Joaquim acon-
tece no mesmo dia em que 
ocorre o atendimento com 
o médico (quarta-feira). 

Na segunda etapa da vacina-
ção, cuja realização acontecerá 
de 23 de abril a 31 de maio, os 
locais e dias da campanha na 
área urbana serão os mesmos. 
A Secretaria de Saúde vai de-
finir um dia para a aplicação 
das doses nos dois distritos, 
a exemplo do que fez na fase 
em andamento. No período 
de vacinação começou no 
dia 24 de abril, foram imuni-
zados os seguintes segmen-
tos da população: as pessoas 
com 60 anos ou mais de ida-
de; trabalhadores da área da 
saúde; puérperas (mulheres 
que deram à luz no perío-
do dos 45 dias anteriores); e 
professores em sala de aula.

desde a quarta-feira da se-
mana passada, 10 de abril, 
quando teve início a cam-
panha de imunização em 
todo o estado do Rio de 
Janeiro. A vacinação nes-
ta primeira etapa vai até a 
próxima sexta-feira, dia 19. 
A área urbana, as crian-
ças e gestantes vêm sendo 

imunizadas, de segunda a 
sexta-feira, de 8 às 17 ho-
ras, na Clínica da Famí-
lia (bairro Nossa Senhora 
do Rosário); nas unidades 
médicas dos bairros Mi-
randópolis,Jardim Inde-
pendência,Jardim Pollastri, 
além da Casa da Criança, 
que se localiza no Centro.

das gestantes residen-
tes nas duas comunida-
des. A imunização nos 
dois postos de saúde dos 
distritos faz parte da pri-
meira etapa da campa-
nha de vacinação contra 
a gripe no Município. As 
doses da vacina estão sen-
do aplicadas em Quatis

 A imunização nos dois postos de saúde dos distritos faz parte da primeira etapa da campanha de vacinação 
contra a gripe no Município.
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Volta Redonda RJ
Professores da Fevre recebem capacitação no Curso de Astronomia
Capacitação feita pelo IFRJ ajudará Fundação Educacional de Volta Redonda retomar projeto ‘Fevre de Olho no Céu’
Numa parceria com o IFRJ 
(Instituto Federal de Educa-
ção do Rio de Janeiro), cam-
pus Volta Redonda, um gru-
po de nove professores da 
Fundação Educacional de 
Volta Redonda (Fevre) rece-
beu na tarde de quarta-feira, 
uma capacitação no Curso 
de Astronomia, ministrado 
pela professora de Física e 
mestrado em Ciências, Ali-
ne Tiara Mota, do IFRJ. O 
evento foi no Colégio Getú-
lio Vargas, bairro Laranjal.
Segundo a diretora pedagó-
gica da Fevre, Priscilla Car-
valho, este trabalho com o 
primeiro grupo de profes-
sores que atua nos labora-
tórios de Ciências, montado 
em três escolas da rede, será 
muito importante para a re-
tomada do projeto ‘Fevre 
de Olho no Céu’ que é feito 
com os alunos. No colégio, 
há um mirante que os alunos 
usam para observar o Céu. 
A Fundação tem cerca de 6 
mil alunos, sendo 30% do en-
sino médio e 70% do ensino 
fundamental. “Este grupo 
de professores e implemen-
tadores, que atuam nos três 
laboratórios de Ciências que 
a Fundação tem nos colégios 
Getúlio Vargas, João XXIII, e 
J.B. deAthayde, serão os pri-
meiros capacitados. E a partir 
daí vamos retomar com o pro

jeto ‘Fevre de Olho no Céu’, 
que consiste usar o mirante 
que nós temos no Getúlio, 
para identificar as estrelas, 
os planetas, os corpos ce-
lestes e estudar os mistérios 
do universo, despertando o 
interesse dos alunos”, afir-
ma Priscilla.A responsável 
pelo projeto ‘Fevre de olho 
no céu’, a implementadora 
de Geografia, Bárbara Pro-
ença de Araújo, reafirmou 
que o projeto será retoma-
do com uma base maior de 
professores para estender o 
conhecimento aos alunos, 
além de noções de astro-
nomia básica, os professo-
res aprenderão a explorar 
melhor o moderno teles-
cópio da Fundação para-
olhar o céu. “Haverá tam-
bém a montagem de um 
planetário móvel em deter 
minados dias pela IFRJ no

Getúlio que vai auxiliar os 
estudantes para identificar 
os corpos celestes olhando 
o céu.Vamos trabalhar com 
os alunos do turno da noite 
e depois com os alunos da 
tarde”, frisou. “Esta capa-
citação é muito importan-
te para nós, professores. A 
Fevre já tem muitos alunos 
medalhistas que participam 
anualmente da Olimpíada 
Brasileira de Astronomia, a 
OBA Nacional. E com essas 
ações, o conhecimento que 
vamos repassar a eles, estu-
dantes, terão uma melhor 
compreensão do Universo 
e seu astros”, comparou. O 
prefeito Samuca Silva afir-
mou que “a Fevre já tem 
umensino de qualidade re-
conhecido e que a parceria 
com o Instituto Federal de 
Educação vai contribuir para 
a melhor formação do corpo 

docente e beneficiar os alu-
nos com novos conheci-
mentos em Astronomia”.
Aline Mota, professora do 
Instituto Federal, abordou 
Noções Básicas de Astro-
nomia, orientou os profes-
sores como mexer no te-
lescópio para que todos 
possam explorar o máximo 
o aparelho com os seus re-
cursos, nas salas de aulas. 
Como a capacitação foi re-
alizada durante o dia, as 
simulações do Universo fo-
ram feitas a partir de um 
programa de computador. 
A professora Alessandra 
Nascimento, que ministra 
aulas no Laboratório de Ci-
ências do Colégio J. B. de 
Athayde, acredita que os 
estudantes terão um de-
sempenho melhor ainda 
com o conhecimento mais 
profundo em Astronomia.

Nos da redaçao e equipe do EXPRESSO DO BRASL agradecemos a Deus, por esta rica oportunidade de estarmos lançando este veiculo de comuni-
cação que fará a verdadeira diferença, com o foco e ser um instrumento de comunicação direcionado em dizer somente a verdade.

Diretor Executivo e Redator Chefe
Benedito Rogerio Chagas do Nascimento    

Arte final e Diagramação
Alexsandro de Abreu da SilvaEmpenhando para por o jornal na rua
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Vassouras RJ
“Secretaria de Esporte inaugura Centro de Ginástica de Trampolim”

Emoção marcou a primeira apresentação dos alunos atendidos pelo projeto municipal
Dois meses. Em apenas dois 
meses do Projeto Ginástica 
de Trampolim, a secreta-
ria municipal de Esporte 
de Vassouras conseguiu 
despertar novos sonhos 
em suas crianças e jovens. 
Sonho de saltar cada vez 
mais alto. Sonho de execu-
tar movimentos dignos de 
um atleta olímpico, afinal, 
a Ginástica de Trampo-
lim é um esporte olímpico!
Esse novo sonho vem 
sendo construído pela se-
cretaria de Esporte desde 
o planejamento, no ano 
passado, até a primei-
ra aula realizada em fe-
vereiro deste ano, com o 
Educador Físico especia-
lista em ginástica, Enil-
son Oliveira.  As turmas 
foram crescendo, os alu-
nos cada vez mais empe-
nhados e encantados com 
a novidade e com a opor-
tunidade de fazer uma 
atividade até então muito 
distante da sua realidade.

E com apenas dois meses de 
treino, os mais novos atletas 
de Vassouras já realizaram 
a sua primeira apresenta-
ção durante a inauguração 
do Centro de Ginástica de 
Trampolim de Vassouras.
Olhos atentos, ansiedade, 
alguns tombos, mas prin-
cipalmente muita alegria 
na execução da coreogra-
fia e dos saltos no tram-
polim marcaram as apre-
sentações dos pequenos.  
Felicidade estampada no 
rosto com um misto de 
surpresa e orgulho. Es-
ses foram os sentimen-
tos dos pais, avós, tios, 
irmãos e amigos que assis-
tiram as apresentações.A 
emoção contagiou to

das as pessoas que partici-
param da inauguração do 
Centro de Ginástica, rea-
lizado no sábado (23).  Foi 
uma grande festa da família 
e do Esporte, comemorada 
com as equipes convidadas 
de Volta Redonda, Pinhei-
ral e Piraí que fizeram uma 
grande apresentação para 
o público vassourense.
O professor responsá-
vel pelo projeto, Enilson 
Oliveira, destacou o em-
penho e a dedicação dos 
alunos durante os treinos 
e apoio dos pais. Enil-
son também agradeceu 
o prefeito Severino Dias 
e o secretário de Esporte 
por acreditar no projeto e 
trazê-lo para Vassouras.

O Centro de Ginástica é 
um espaço para todos.  
Acreditamos que a promo-
ção da saúde e a inclusão 
social através do esporte 
é fundamental para o de-
senvolvimento de nossas 
crianças e jovens. Estamos 
muito felizes com a reali-
zação deste projeto e com 
a felicidade dos nossos pe-
quenos atletas - destacou 
o prefeito Severino Dias.
Ao final das apresenta-
ções das equipes de Vas-
souras, Volta Redonda, 
Pinheral e Piraí, o se-
cretário de Esporte Luiz 
Mário e sua equipe en-
tregaram um troféu para 
cada equipe e medalhas 
para todos os atletas:
- Fizemos essa entrega 
simbólica como forma 
de agradecer as equipes 
pela participação em nos-
sa inauguração e para di-
zer que acreditamos no 
potencial deste projeto. 
Acreditamos que é preciso 
dar oportunidade a nos-
sas crianças e jovens para 
se desenvolver com saúde 
e alegria, através da prá-
tica esportiva- destacou 
o secretário Luiz Mário.

Centro Municipal de 
Ginástica de Tram-
polim de Vassouras.
O Centro de Ginástica de 
Trampolim funciona no 
Espaço MultiUso, na Pre-
feitura de Vassouras. To-
das as aulas são gratuitas 
e as inscrições continuam 
abertas para crianças a 
partir dos 5 anos. As au-
las acontecem toda 4ª e 6ª 
com duas turmas: 9h às 
10h e 10h às 11h. À tar-
de, as aulas acontecem 
na 4ª feira, de 13h às 15h.
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NACIONAL
Pesquisa aponta 72% de aprovação do Governo Bolsonaro

Fonte: Jornal da cidade online
Em quanto pesquisas, atu-
almente sem quaisquer 
credibilidade, são rea-
lizadas pelos Institutos
Ibope e o Datafolha, apresen-
tam uma virtiginosa queda de 
indices da popularidade do
presidente Jair Bolsona-
ro, uma outra pesqui-
sa, fechada no dia 9 de 
abril mostra um resultado
t o t a l m e n t e , d i f e r e n t e .
A pesquisa realida-
da pelo “Instituto Sar-
gentis” com a participa-
ção de 7.000 internautas
abrangendo todos os estados 
da Federação, revela que a 
aprovação do presidente Jair
Bolsonaro esta em 72% pon-
tos percentuais e enquan-
to a reprovação ficou em 
28% Segundo o site Me-
trópoles “nas pesquisas 
tradicionais, ao vivo ou 
por telefone,com,amostras
por cotas, o objetivo e re-
fletir como uma “espe-
lho”a, composição, de-
mografica da população.
Nesses casos, tenta se conhecer 
a opinião de toda população 
apartir da representatividade
dos, sub grupos   populacio-
nais dentro da amostra na 
pesquisa. Ja na metodologia 
empregada no estudo onli-
ne do Instituto Sargentis, o 
objetivo e permitir o máxi-
mo de participação possivel.
Assim, a cada, novo parti-
cipante que convida seus 
conhecidos, a abrangência 
dos resultados aumentam. A 
medida que a amostra cres-
ce, o acumulo de dados se 
torna util para a pesquisa. 
Mais de 7 mil pessoas parti-
ciparam da recente amostra”.

O presidente Jair Bolsonaro 
disse que tem “simpatia ini-
cial” pela ideia de privatização 
da Petrobras. A fala foi feita 
quando o presidente foi convi-
dado a comentar a declaração 
dada na quarta-feira, 17, pelo 
ministro da Economia, Paulo 
Guedes, de que Bolsonaro ha-
via “levantado a sobrancelha” 
quando foi aventada a ideia de 
privatizar a estatal. Durante a 
campanha, Bolsonaro admitiu 
a possibilidade de privatizar a 
petroleira, embora tenha dito 
que pessoalmente era contra 
a ideia.“Eu entendo que a Pe-
trobras é estratégia. Por isso 
eu não gostaria de privatizá-
-la, esse é o sentimento meu. 
Então é o recado que eu dou 
para o pessoal da Petrobras: 
vamos ajudar a buscar uma 
solução”,afirmou. “Se não ti-
ver solução, tem que privati-
zar”.Guedes tocou no assunto 
enquanto co mentava sobre o 
episódio da interferência no re-
ajuste  do preço do diesel, em 
entre vista à GloboNews. “Essa 
crise do diesel não mostra

Presidente Jair Bolsonaro

que o melhor  caminho, seria 
privatizar a Petrobras?”,per-
guntou o jornalista da emis-
sora, ao que Guedes rebateu: 
“Olha, você acabou de dizer 
um negócio que o presiden-
te levantou a sobrancelha”. 
Cobrado por explicações so-
bre esse comentário, Gue-
des desconversou. “Ué, se o 
preço do petróleo sobe no 
mundo inteiro e não tem ne-
nhum caminhoneiro parando 
no Trump, não tem nenhum
caminhoneiro parando na 
Merkel, não tem nenhum 
caminhoneiro na porta do 
Macron, será que tem um
problema aqui?”. Pressiona-
do novamente a detalhar esse 
“levantar de sobrancelha” de 
Bolsonaro, Guedes disse que o
presidente lhe enviou mensa-
gens comparando o número 
de companhias petroleiras 
no Brasil e em outros países. 
“Brasil: veio uma bandeirinha 
só da Petrobras. Acho que ele 
quis dizer alguma coisa com
aquilo ali”. Questionado mais 
uma vez se Bolsonaro esta-
ria mais próximo de “concor-
dar”com a privatização da
Petrobras,Guedes decla-
rou: “Não, acho que isso 
seria um salto muito gran-
de. Mas tem uma estatal

particularmente que outro 
dia nós estávamos conver-
sando e ele disse ‘PG, você 
está certo’”. O ministro
se negou a dizer qual seria a 
empresa pública mencionada 
na conversa. “Na minha inter-
pretação, está ficando muito 
claro para o brasileiro e para o 
mundo o seguinte: tem cinco
bancos, tem seis emprei-
teiras, tem uma produtora 
de petróleo e refinaria, tem 
três distribuidoras de gás
e tem 200 milhões de patos”, 
declarou Guedes. Na edição 
de ontem, o jornal O Esta-
do de S. Paulo revelou que 
horas antes do anúncio ofi-
cial do aumento do preço do 
diesel, Guedes discutiu pri-
vatização da Petrobras e de 
outras estatais no grupo de
WhatsApp “Equipe Eco-
nômica”. Na conversa fo-
tografada pelo Estado, o 
presidente do BB, Rubem
Novaes, defendeu a privatização 
irrestrita.“Se a Petrobras fosse 
privada, em um ambiente de
competição, toda essa ce-
leuma em torno do pre-
ço do diesel não acontece-
ria”, afirmou. Ele completa
com a frase atribuída ao 
economista Aba Lerner: 
“Uma transação no merca-
do é um problema político
resolvido”. Novaes disse que 
encaminhou a mesma men-
sagem a Bolsonaro. “Ele pre-
cisa perceber que a vida dele 
seria bem melhor se privati-
zasse tudo em um ambiente 
competitivo”.O presidente do 
BB foi além e incluiu o pró-
prio banco que administra na 
conversa. “Vale também para o 
BB, obviamente, pois é cons-
tante a choradeira nos ouvi-
dos do presidente por ques-
tões relacionadas ao banco”.
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Barra Mansa RJ
Medicamentos disponíveis na Farmácia Municipal podem ser consultados no site da Prefeitura de Barra Mansa

Dos 135 tipos de medi-
camentos distribuídos 
pelas farmácias, o mu-
nicípio disponibiliza 115; res-
tante está aguardando entrega
Em mais uma ação para apri-
morar os serviços de saúde 
no município, a Prefeitura 
de Barra Mansa, por meio da 
Secretaria de Saúde, anun-
ciou mais um mecanismo 
para facilitar a vida dos usu

as pessoas podem fazer o 
acompanhamento de todo 
medicamento que é disponi-
bilizado pela farmácia. Ape-
sar de hoje estarmos dispo-
nibilizando quase todos os 
tipos de medicação básica, 
essa iniciativa evita que o pa-
ciente vá até o estabelecimen-
to e não encontre seu remé-
dio”, explicou o secretário.
De acordo com a assistente 
técnica da farmácia Fátima 
Azevedo, desde quando as 
pessoas tiveram acesso a 
essa plataforma as filas na 
farmácia aumentaram, mas 
de forma positiva. “Aumen-
tou a quantidade de usu-
ários, mas por conta dos 
variados tipos de medica-
mentos disponibilizados. 
Dos 135 itens, nós temos 
85%. Os 15% restante já fo-
ram comprados e estamos 
aguardado a entrega”, ga-
rantiu. A Farmácia Munici-
pal fica localizada na Ave-
nida Prefeito João Chiesse 
Filho, 1000, Centro. Seu fun-
cionamento é de segunda 
a sexta-feira, de 8h às 17h.

ários da Farmácia Munici-
pal. Através do site da pre-
feitura os pacientes podem 
consultar a listagem de me-
dicamentos disponíveis no 
órgão para serem entregues 
a população. A consulta 
pode ser feita através do link: 
www.barramansa.rj.gov.br/.
Para o secretário de Saúde 
de Barra Mansa, Sérgio Go-
mes, a iniciativa visa prin

cipalmente informatizar 
o serviço e manter a po-
pulação ciente dos itens 
disponível pela farmácia. 
Para o secretário de Saú-
de de Barra Mansa, Sér-
gio Gomes, a iniciativa visa 
principalmente informa-
tizar o serviço e manter a 
população ciente dos itens 
disponível pela farmácia. 
“Através desse novo atalho,

Gleyson Souza Ribeiro, um jovem promissor e formidavel
representante do deputado  prof Joziel no Sul do Estado

Nascido em 03 de fevereiro 
de 1981, filho de domestica e 
metalurgico estudou na ETPC 
(EscolaTecnica Pandiá Caloge-
ras) aos 18 anos ingressou na 
Marinha do Brasil como fuzi-
leiro naval e ficou por, 6 anos 
onde fez o curso tecnico de 
enfermagem.Apos baixa da 
Marinha tornou se voluntario 
da Cruz Vermelha na cidade 
de Volta Redonda, que apos 
algum tempo foi efetivado. 
Apos 2 anos ingressou se a Po-
licia Militar e permaneeu por 
cerca de 8 anos, casou se com 
a Dra Kellen Aguiar fisiotera-
peuta. Nesta epoca formou-se 
em bacharel em enfermagem, 
trabalhando na Capital e no 
Hospital do Retiro em Volta

Redonda. Com a continuação 
dos estudos, ingressou no cor 
po de bombeiros na area da,-
saude e começou a estudar na 
faculdade de medicina em Va-
lença, onde se encontra ate hoje 
estando no 4 ano de graduação. 

para o deputado estadual Mar-
celo Cabeleireiro do Partido De 
mocrata Cristão.Agora como 
assessor parlamentar do depu-
tado federal Prof Joziel, tem por-
finalidade em articular junta-
mente com os politicos da região 
projetos que irão beneficiar o Sul 
Fluminense, sendo um canal de 
elo com o parlamentar para com 
as cidades que fazem parte do 
interior do nosso Rio. Determi-
nado em ser uma ligação com 
os politicos e personalidades 
da região, com objetivo de que 
tenham um assesso mútuo no 
mandato do deputado federal 
Prof Joziel, afim de fortalecer e 
estrutrar as nossas cidades que 
comportam o Sul do ESTADO.

Em 2016 com algumas e 
outras lideranças politi-
cas, teve inicio neste mes-
mo ano, juntamente com 
o coordenador de Porto 
Real e com muito traba-
lho conseguimos varios 
representantes em todos os 
municipios do Sul do Es-
tado.Atualmente, somos 
mais de 70 diretorios mu-
nicipais pelo Rio de Janeiro, 
sendo que fomos agracia-
dos pelo exito em eleger

como Edson Machado Ferrei-
ra coordenador do partido e 
com Subtenente PM Jose da 
Slva seu vice presidente, o tra-
balhalho mos o Prof. Joziel para
deputado federal e tambem con-
tribuindo de uma forma precisa
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BRASILIA
CAMARA DOS DEPUTADOS

DEPUTADO FEDERAL PROFESSOR JOZIEL- RJ (PSL) VAI INTEGRAR COMISSÕES IMPORTANTES NA CÂMARA DOS DEPUTADOS
O parlamentar do Rio de Ja-
neiro  atuará na Comissão de 
Meio Ambiente para que o 
Brasil tenha desenvolvimento 
econômico aliado à proteção 
do meio ambiente, estimu-
lando a economia verde na 
geração de emprego e renda. 
As 25 comissões permanentes 
da Câmara dos Deputados já 
foram instaladas, e no mes an-
terior   aconteceu  as escolhas 
de alguns presidentes e vice-
-presidentes dos colegiados. 
O deputado federal Professor 
Joziel (PSL/RJ) foi indicado 
para integrar duas comissões 
na Casa. O parlamentar vai 
compor como membro titular, 
a Comissão de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento,Susten-
tável(CMADS). Já na Comis-
são de Viação e Transporte 
(CVT), Professor Joziel assu-
me como membro suplente. 

Por isso, o desenvolvimento 
de políticas públicas para a 
questão ambiental é urgente.
Se a sociedade civil e os gover-
nantes,tratassem com visão 
preventiva,certamente sofrerí-
amos menos impacto negativo 
ambiental em uma sociedade 
próspera como a nossa. Na 
Câmara dos Deputados, quero 
trazer discussão e ação efetiva 
para que a sustentabilidade 
seja uma das prioridades nes-
se Parlamento. Não podemos 
mais negligenciar a maior ri-
queza que temos: o meio am-
biente.Vamos,abordar,por 
exemplo, a geração de energia 
limpa e renovável, o consumo 
consciente da água potável 
e seu reaproveitamento e o 
desenvolvimento,econômico 
sustentável, ”afirmou. As co-
missões são órgãos técnicos 
criados pelo Regimento Inter-
no da Câmara e constituídos 
de deputados, com a finalida-
de de discutir e votar as pro

Deputado Federal Professor Joziel - PSL RJ
postas de leis que são apre-
sentadas à Casa. Com relação 
a determinadas proposições 
ou projetos, as Comissões se 
manifestam emitindo opinião 
técnica sobre o assunto, por 
meio de pareceres, antes de 
o assunto ser levado ao Ple-
nário.Em alguns casos há o 
chamado poder conclusivo, 
ou seja, os colegiados podem 
aprovar ou rejeitar as pro_

postas, sem a necessidade 
de passarem pelo plenário 
da Casa.Você sabia? Que a 
maioria do trabalho da Câ-
mara dos Deputados não 
acontece no Plenário, mas nas 
comissões? Veja aqui como 
os projetos de lei são deba-
tidos e votados: https://twit-
ter.com/camaradeputados/
status/1105806004694978560

Professor Joziel é relator de projeto que criminaliza extração de corais no Brasil
De acordo com a propos-
ta, em razão da importância 
ambiental e econômica dos 
corais, é necessário coibir 
a degradação pela prática 
predatória. O deputado fe-
deral Professor Joziel (PSL/
RJ), membro da Comissão do 
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (CMADS) 
da Câmara dos Deputados, 
foi designado para relatar o 
Projeto de Lei no 754/2015. O 
objetivo da proposta é alterar 
a Lei dos Crimes,Ambientais 
para criminalizar a prática de 
retirar,extrair, coletar,apa-
nhar,apreender ou capturar 
corais. 
Os recifes de corais ocu-
pam uma área de aproxi-
madamente três mil quilô 
metros na costa brasileira,
d e s e n v o l v e n d o , g r a n d e 
i m p o r t â n c i a , a m b i e n t a l 
e econômica como fonte 
de alimento para a pesca
comercial e de subsistên-
cia da população que vive 
nas áreas costeiras.Se-
gundo o relator do pro-
jeto, Professor Joziel, 

por,serem,vulneráveis a uma 
séria de fatores,ambientais
e,principalmente o hu-
mano, os corais desper-
tam a preocupação do Le-
gislativo. “É possível a
preservação ambiental e o 
desenvolvimento susten-
tável caminharem juntos, 
além de ser primordial a
promoção da educação 
ambiental. Estou de acor-
do com o autor da maté 
ria, precisamos de uma
legislação específica pa-
raproteger a nossa cos-
ta de corais e nosso lito-
ral brasi leiro”, afirmou. 
O deputado federal com

Ficou muito satisfeito em poder 
conhecer e colaborar com o tra-
balho daquela Organização, vi-
sando a estabelecer mentalidade 
marítima, consciência ambien-
tal e fortalecer investimentos 
em pesquisa marinha. Aprovei-
tando o excelene momento que 
o Brasil vive sob a gestão de um 
Presidente militar, entendo ser 
ocasião de fomentar as tarefas 
que a Marinha do Brasil (MB)
exerce no campo da pesquisa e 
tecnologia, para mapeamento 
de riquezas do espaço marinho
e seu aproveitamento econômi-
co sustentável. Entendendo que, 
sem pesquisa, não se obtêm
desenvolvimento, dificultando 
a descoberta de nossas riquezas, 
impedindo seu aproveitamento
em suprimento das necessida-
des da sociedade. Na Câmara, 
irá somar forças em prol desse
sério e importante trabalho de-
senvolvido pela Marinha, con-
siderando que quase 20% da
r i q u e z a , p r o d u z i -
da no País vem do mar.

pletou: “Os recifes são extre-
mamente importantes para 
a biodiversidademarinha e 
para a subsistência da popu-
lação litorânea. Entendo que o 
projeto de lei e o despertar da
consciência ambiental po-
dem impedir a devasta-
ção das barreiras de corais, 
que já sofrem por diversos
fatores, e assim não desapare-
çam da nossa costa litorânea por 
conta da prática predatória”.
“As atuações do parlamentar 
neste mes de abril em Brasi-
lia”. No dia 09 de abril em Bra-
sília, o deputado foi recebido 
cordialmente pelo Contra-Al-
mirante Sérgio Gago GUIDA, 
Secretário da Comissão Intermi-
nisterial para Recursos do Mar.
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A Nossa sala de Bate Papo EXPRESSO DO BRASIL com o 
Pastor ELEON da Cidade de Resende RJ
Eleon Nantes Ferreira, nas-
cido em 04 de novembro de 
1972, estado civil casado com 
a Sra Denise Nantes, pai de 
3 filhos Nathan, Matheus e 
Samuel. E militar do Exer-
cito Brasileiro oficialmente 
como sargento e atualmen-
te fica lotado na AMAN em 
Resende, tua cidade natal. 
O JORNAL EXPRESSO DO 
BRASIL ira lançar a nossa 
primeira sala de Bate Papo 
com o Pastor Eleon que fa-
lara tudo concernente a tua 
atuação e experiência pro-
fissional , politica e social.
EXPRESO DO BRASIL - 
Como que foi a atua atuaçao 
militar ate nos dias de hoje 
e nos passe algumas de suas 
experiencias afim que pos-
samos passar para os nossos 
leitores?
Pastor Eleon - Eu de sol-
dado a sargento passei parte 
da minha carreira no auxilio 
de instrução de cadetes do 
Exercito, dedicando parte do 
meu tempo na caserna em 
assuntos,Administrativos, 
junto a seção de gestão de 
Finanças, Conformidade de 
Gestão, e hoje no momento a 
Seção de Pagamento Pessoal 
Militar das Agulhas Negras 
(AMAN), onde presto rele-
vantes serviços ao Exercito 
Brasileiro.
EXPRESSO DO BRASIL - 
Nos descreve o senhor na

tua atuação civel, quem e o 
Eleon Nantes Ferreira fora 
dos muros da Academia Mi-
litar das Agulhas Negras ?
Pastor Eleon- Sou pas-
tor itinerante, pertencente 
ao Conselho de Pastores da 
cidade de Resende, detenho 
a experiencia acumulada ao 
longo dos meus 27 anos con-
secutivos na Academia Mi-
litar das Agulhas Negras, 
dentre outras aonde eu de-
sempenhei diversos cargos e 
funções,administrativas,com 
o destaque na implantação 
do Projeto Alcance na cidade 
de Resende e participante,co-
mo,um membro do Conselho 
do IMEB do Vale do Parai-
ba,sou palestrante de temas 
tecnicos e motivacionais, 
participante em projetos de
empreendimentos e locu-
tor do programa Palavra de 
Motivação em uma Radio

Difusora 90.5 FM. Eu sou 
um pastor itinerante, pales-
trante motivacional, tenho 
o orgulho em participar de
eventos na area de ação so-
cial e eventos como:”Resende 
na Luta Contra as Drogas”, 
“Resende no Apoio aos Ho-
mens e Mulheres Visiveis da 
Sociedade,”Cruzada,pela Fa-
milia”, “Entrega de sopões nas 
madrugadas para os sem te-
to”,“Projeto de Cursos e Inclu-
são Social”.
EXPRESSO DO BRASIL -Nos 
sabemos muito bem que o 
senhor é radialista e gosta 
tambem participar nos movi 
mentos politicos da cidade 
resendense nos fale algo por 
fato, o que lhe acrescentou em 
tua  vida em ter este envolvi-
mento social e cunho politico?
Pastor Eleon - Na ativida-
de radiofônica, eu desde 2010 
eu atuo de uma forma intrin-
seca na area politco na cidade

de Resende, com sua forma 
responsavel e integra, atuante 
como liderança politica pelas 
relevantes contribuições presta-
das a comunidade resendense, 
notadamente pelo trabalho de-
senvolvido por meio do Pro-
grama Palavra de Motivação, 
na Radio Adore FM, prestan-
do serviços de utilidade pu-
blica e sempre trazendo uma 
palavra de animo e motivação 
aos nobres ouvintes, dando 
voz as reclamações e reividica-
ções dos municipes, especial-
mente pelo trabalho na busca 
da verdade, denunciando,ir-
regularidades, na garantia 
dos direitos dos cidadãos e 
divulgando as informações 
sobre questões do interesse 
pleno da população, cuja a 
atuação profissional pauta-
da pela ética, precisão e res-
peito á sociedade o qual me 
crendenciam como um ami-
go, com a condição que eu 
me torne um cidadão auten-
tico e merecedor desta opor-
tunidade em ser merecedor 
desta justa e singela honra.
EXPRESSO DO BRASIL 
-Para finalizarmos o nosso 
BATE PAPO qual e a tua 
ultima frase, que se parece 
com o perfil do teu dia a dia?
Pastor Eleon - Este sem-
pre foi e sempre sera o 
meu lema! Força, foco e fé!

Vassouras RJ
Vassouras realiza Campanha Internacional Contra a Discriminação Racial
A Secretaria de Assistência 
Social de Vassouras, através 
do CREAS - Centro de Refe-
rência de Assistência Social 
- convidou os grupos de ma-
nifestação cultural Jongo Re-
nascer, Capoeira Arte Rasteira 
e a turismóloga Andréa Pity, 
como a personagem Mariana 
Criola para promover a Cam-
pa nha Internacional Contra

a Discriminação Racial. As 
apresentações dos grupos 
aconteceram na Praça Eu-
frásia Teixeira Leite, um dos 
cartões postais da cidade, 
segundo a organização do 
evento, é levar as pessoas a 
uma reflexão sobre como, 
cada um de nós, pode pro-
mover a tolerância, a inclusão 
e o respeito pela diversidade
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Neste mês de maio, 
a Prefeitura de Vas-
souras, através do 
Setor de Comuni-
cação Social (SET-
COM), dará início a 
campanha do #Mês-
DoTrabalhador em 
busca da valoriza-
ção e projeção dos 
servidores públi-
cos do município, 
afinal, é o mínimo 
que podemos fazer 
para quem tem uma 
vida de dedicação 
e entrega à cidade!

São pessoas que es-
colheram o ofício do 
“bem servir” como 
legado de vida, e 
merecem nosso res-
peito e admiração.

Na  imagem, Jorge 
Luiz Campos, que 
há 37 anos se de-
dica, todos os dias, 
prestando um ser-
viço de excelência 
na ornamentação e 
jardinagem de nos-
sa querida Praça Ba-
rão de Campo Belo

É uma singela ho-
menagem para to-
dos os trabalhado-
res e funcionários 
públicos da cida-
de de Vassouras.


